

EL RENACER DE RAMON CARBALLO

Toni Ferrán



Capítulo 1

El renacer de Ramón Carballo

(por Toni Ferrán)

El libro que tan cuidadosamente había depositado en su mesita de noche, pertenecía a un ejemplar en un estado más que aceptable. Aunque desgastadas por el tiempo, y un tanto ajadas, sus páginas aún eran legibles. En la portada, difuminado, se podía leer el título de la obra: " Ensayo sobre Política en América Latina". En la parte inferior central, aparecía el nombre del autor: " Toni Ferrán".

Este libro , al igual que otros, los había requisado a un grupo de personas que moraban en una pequeña granja de las afueras. Su delito; vivir fuera de las rígidas normas impuestas a la población por el NOM. Fueron detenidos e incautadas sus paupérrimas posesiones: objetos inservibles del viejo mundo, ropa, y un buen surtido de libros. Una vez la policía hizo acopio de todo ello, fueron trasladados al Centro de Requisas. Allí serian destruidos junto con sus respectivos propietarios.

Ramón procuraba apropiarse siempre de lo mejor del lote incautado, libros, claro está.

Esa masa de papel encuadrada estaba abriendo su mente, hasta el punto de comenzar a dudar del sentido de los rígidos

valores del N.O.M (Nuevo Orden Mundial).

Desde su ingreso, siendo niño, en el Centro de Adaptación, había resultado un alumno aventajado, por lo que en su adolescencia fue reclutado por la élite del NOM; la policía de incautaciones.

A sus 22 años, Carballo era ya un profesional reputado, tenía en su haber 200 acciones y múltiples detenciones de "marginados", pues así denominaba el NOM a quienes se hallaban fuera del sistema. Poco a poco fue adquiriendo capacidad de pensar, de razonar por sí mismo. Llegó a una conclusión dolorosa pero esclarecedora, el sistema bajo cuya tutela había nacido y crecido, no era más que una gran farsa. Destinado a preservar en el poder absoluto a una élite política que dominaba cuerpo y mente de sus ciudadanos, en un régimen totalitario y genocida. Todas las consignas recibidas durante años, estaban vacías de contenido. El N.O.M. no cuidaba de sus súbditos, ni de sus necesidades, tal como enunciaban los mantras constantemente escuchados a través de la megafonía de la urbes. La realidad es que los sumía en la esclavitud más absoluta, apagando cualquier voz disidente.

En la mente de Carballo se fue perfilando la rebeldía, negándose a reconocer su yo anterior. Nacía un hombre libre que tomaría el nombre de "Jesús", como aquel personaje cuyas aven-

turas narraba un libro con tapas granates y una cruz dorada en su portada (el cual halló en los sótanos de un extraño edificio en ruinas, adoptando sus enseñanzas como forma de vida).

El 27 de Agosto del 2520, desaparecía para siempre Ramón Carballo, para dar paso a un líder, un rebelde. Se alzaba una luz que los guiaría, tras siglos de oscuridad con un mensaje de vida y esperanza. Palabras escritas en un libro, adoptadas como estandarte, harían caer un sistema de esclavitud y sometimiento que llevaba siglos oprimiendo al ser humano a lo largo de todo el planeta.

Le seguirían en su lucha, cientos, miles, millones, hasta la victoria final....., pero esa es ya otra historia.

¿ FIN ?